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EM ALGUNS pontos já estão aparecendo os paralelepípedos que foram cobertos pelo asfalto

AS EQUIPES técnicas voltaram aos locais afetados pelas chuvas

FIAÇÃO exposta e interruptor para ligar lâmpadas da rua

Jica e Defesa Civil seguem com 
projeto de medidas preventivas

Câmara aprova afixação 
de cartaz informativo

Fios e interruptor com fácil 
acesso na Epitácio Pessoa

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO PMP

DIVULGAÇÃO

Sábado, 25 de junho de 2022

ATA DA 60ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e um dias do mês de junho do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-
ficado o quórum e havendo número legal, 
ás dezoito horas, o Vereador Fred Procó-
pio, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Primeiro Secretário, 
o Vereador Yuri Moura, que realizasse 
a leitura do expediente. EXPEDIENTE: 
Projeto de Lei nº: 3539/2022 do Verea-
dor Marcelo Lessa; Indicação Legislativa 
nº: 3543,3544 e 3545/2022 do Vereador 
Júnior Coruja; Indicação Legislativa nº: 
3546 e 3547/2022 do Vereador Domingos 
Protetor; Indicações nº: 3514, 3515, 3517 
à 3521, 3523, 3525 à 3530, 3533 à 3536 
e 3542/2022.Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Gil Magno solicitou a 
inversão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou à ORDEM 

DO DIA: Colocado em 1ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 7619/2021 do 
Vereador Gil Magno. O Projeto foi aprova-
do com 13 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu e do Vereador Junior 
Paixão. Colocado em discussão e vota-
ção única a Indicação nº: 0940/2022 do 
Vereador Domingos Protetor. A Indicação 
foi aprovada com 14 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Junior Paixão. 
Colocado em discussão e votação única 
o Requerimento nº: 3567/2022 do Vere-
ador Ronaldo Ramos. O Requerimento 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dr. Mauro Peralta e 
do Vereador Junior Paixão. Colocado em 
1ª e 2ª discussão e votação o GP Projeto 
de Lei nº: 409/2022 (CMP 3566/2022). O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dr. Mauro 
Peralta, do Vereador Junior Paixão e do 
Vereador Octavio Sampaio. Registre-se 
que o Vereador Hingo Hammes assumiu 
a Presidência. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 3564/2022 do Vereador Hingo 
Hammes. O Requerimento foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dr. Mauro Peralta, do Verea-

dor Junior Paixão e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª e 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 3117/2022 
do Vereador Hingo Hammes e do Vere-
ador Yuri Moura. O Projeto foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dr. Mauro Peralta e do Verea-
dor Octavio Sampaio. Registre-se que o 
Vereador Fred Procópio assumiu a Pre-
sidência. Colocado em discussão e vota-
ção única do Requerimento de Inclusão 
nº: 3553/2022 do Vereador Yuri Moura. O 
Requerimento foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dr. 
Mauro Peralta, do Vereador Hingo Ham-
mes e do Vereador Octavio Sampaio. Co-
locado em 1ª e 2ª discussão e votação 
o Projeto de Resolução nº: 6222/2021 
da Mesa Diretora. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dr. Mauro Peralta, do Vereador 
Dudu e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
a Emenda Modificativa nº: 3568/2022do 
Vereador Yuri Moura. A Emenda foi apro-
vada com 11 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dr. Mauro Peralta, do 
Vereador Dudu e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vo-

tação única o Requerimento de Inclusão 
nº: 3558/2022 da Vereadora Gilda Bea-
triz. O Requerimento foi aprovado com 
11 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dr. Mauro Peralta, do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação nº: 
3542/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. 
A Indicação foi aprovada com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dr. 
Mauro Peralta, do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção única o Requerimento de Inclusão nº: 
3565/2022 do Vereador Ronaldo Ramos. 
O Requerimento foi aprovado com 12 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dr. Mauro Peralta, do Vereador Eduardo 
do Blog e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
o GP Projeto de Lei nº: 408/2022 (CMP 
3557/2022). O Projeto foi aprovado com 
12 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dr. Mauro Peralta, do Vereador 
Eduardo do Blog e do Vereador Octavio 
Sampaio. Registre-se que o Vereador 
Hingo Hammes assumiu a Presidência. 

Registre-se que a sessão foi suspensa 
às dezenove horas e vinte minutos por 
cinco minutos. Registre-se que a sessão 
foi retomada às dezenove horas e vinte 
cinco minutos. Colocado em discussão e 
votação o Requerimento de Inclusão nº: 
3576/2022 da Vereadora Gilda Beatriz.  
O Requerimento foi aprovado com 08 vo-
tos. Registre-se que o Vereador Marcelo 
Lessa votou contrario ao Requerimento. 
Registre-se a ausência do Vereador Dr. 
Mauro Peralta, do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Gil Magno, do Vereador Marcelo Chitão 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
nº: 3575/2022 da Vereadora Gilda Bea-
triz. A Indicação foi aprovada com 07 vo-
tos. Registre-se que o Vereador Marcelo 
Lessa absteve-se do voto. Registre-se a 
ausência do Vereador Dr. Mauro Peralta, 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Gil Magno, do Vere-
ador Junior Paixão, do Vereador Marcelo 
Chitão, e do Vereador Yuri Moura. Regis-
tre-se que o Vereador Júnior Coruja pediu 
DESTAQUE a Indicação nº: 8072/2021 
do Vereador Júnior Coruja. A Indicação foi 
aprovada com 11 votos. Registre-se a au-

sência do Vereador Dr. Mauro Peralta, do 
Vereador Dudu, do Vereador Gil Magno 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 0295, 0514 e 0515/2022 da Vereado-
ra Gilda Beatriz; 0966, 0968 e 0969/2022 
do Vereador Fred Procópio; 2191, 2287 
e 2308/2022 do Vereador Junior Paixão; 
2912, 2913 e 2914/2022 do Vereador 
Yuri Moura; 3101, 3279 e 3288/2022 do 
Vereador Hingo Hammes; 3166, 3195 e 
3203/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
3334, 3335 e 3337/2022 do Vereador Gil 
Magno. 7633 e 8015/2021 do Vereador 
Júnior Coruja; 9072, 9334 e 9335/2021 
do Vereador Marcelo Chitão. As Indica-
ções foram aprovadas com 15 votos. Ter-
minada ORDEM DO DIA: e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezenove horas e quarenta e quatro mi-
nutos, declarou encerrada a sessão, con-
vocando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em vinte e 
dois de junho de dois mil e vinte dois, às 
dezesseis horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Alex Sander Souza 
de Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 25/06/2022

Diário nos bairros

Buracos atrapalham a passagem dos veículos
Gabriel Miranda – estagiário

Moradores do bairro 
Dr. Thouzet informaram 
que diversas ruas do bair-
ro estão com problemas no 
asfalto. Em alguns pontos 
já estão aparecendo os pa-
ralelepípedos que estavam 
presentes antes e foram 
cobertos.

De acordo com os mo-
radores, o fluxo grande de 
veículos que passam por 
ali faz o asfalto ceder. “Po-
rém, os buracos que estão 
abrindo dá pra ver que era 
de obras antigas. Fica difí-
cil para trafegar de carro já 
que o local é bem irregular 
e pode causar prejuízos de-
vido a isso”, disse um mora-
dor que passava pelo local.

O morador completou 
dizendo que a rua está bem 
danificada devido a estes 
problemas. “São diversos 
pontos onde a via apresen-
ta buracos ou paralelepípe-
dos de obras antigas. Isso 
vem causando incômodos 
devido a muitos carros 
passarem e esta situação já 
dura há bastante tempo”, 
complementou.

Equipes técnicas 
seguem com estudos 
técnicos para a 
realização de obras 
em áreas afetadas 
pelas chuvas

As equipes técnicas 
da Agência de Cooperação 
Internacional do Japão 
(Japan Internacional Co-
operation Agency - JICA) 
voltaram a Petrópolis nes-
ta sexta-feira (24) para dar 
continuidade ao projeto de 
implantação de medidas 
de prevenção a desastres 
no município. A Secreta-
ria de Defesa Civil acom-
panhou novamente os es-
pecialistas japoneses que 
realizam estudos técnicos 
para a instalação de bar-
reiras SABO, voltadas para 
a redução de fluxo de de-
tritos. As equipes voltaram 
a percorrer áreas afetadas 
como o Morro da Oficina, 
a Rua Nova e a Rua Jacinto 
Rabelo, no Chácara Flora. 

 “Essa é uma parce-
ria de grande importância 
para o nosso município. 
Seguimos com os estudos 
com as equipes técnicas 
para a implantação desse 
mecanismo que vai ofere-

A Prefeitura infor-
mou que a Secretaria de 
Obras da Prefeitura já 
tem programada uma 

operação de reparos do 
Departamento de Manu-
tenção Viária nas ruas do 
bairro Dr. Thouzet.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 20 
de julho para saber o que 
foi resolvido. 

cer mais segurança para as 
áreas de maior risco”, des-
tacou o prefeito Rubens 
Bomtempo, que acompa-
nha com a equipe técnica 
da Defesa Civil todas as 
medidas para trazer o pro-
jeto SABO para Petrópolis.

As localidades visita-
das são as que apresen-
tam perfil para o tipo de 
estrutura de contenção 

de deslizamentos. “Esta-
mos avaliando áreas mui-
to íngremes, que tiveram 
desplacamentos rochosos 
muito grandes e irregula-
res. Temos na cidade áreas 
com encostas de grandes 
dimensões e difíceis de re-
alizar obras, mas pude ve-
rificar algumas localidades 
que as obras funcionam”, 
destacou o especialista da 

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que passam 
pela calçada da Rua Epitá-
cio Pessoa, no Centro, con-
taram ao jornal que alguns 
fios estão amostra ao pú-
blico. Essa exposição pode 
trazer riscos às pessoas 
que passam, pela possibili-
dade de tomar um choque.

Segundo informações 
de pedestres no local, den-
tro de uma das caixinhas 
existe um interruptor. 
“Este botão liga as luzes 
dos postes da rua toda e 
está amostra das pessoas, 
deveria ter alguma coisa 
para fechar. Qualquer pes-
soa pode chegar ali e desli-
gar as luzes a noite e ficar 

brincando com isso”, afir-
mou um pedestre.

O pedestre completou 
dizendo que é um perigo 
pela dúvida se o fio está 
energizado ou não. “Temos 
um receio dele ainda estar 
ligado e tomar um choque, 
algo que ninguém gosta. 
Imagina se uma criança 
encosta ali, o problema 
que isso poderia dar”, afir-
mou um pedestre.

A  Secretaria de Segu-
rança, Serviços e Ordem 
Pública (SSOP) informou 
que uma equipe fará uma 
vistoria no local.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 20 
de julho para saber o que 
foi resolvido.  

A Câmara Municipal 
aprovou, durante a ses-
são plenária desta quinta-
-feira (23), um Projeto de 
Lei de autoria do vereador 
Domingos Protetor que 
torna obrigatória afixação 
de cartaz informativo em 
condomínios residenciais e 
comerciais sobre a conduta 
criminosa de maus-tratos a 
animais.

O cartaz deverá ser em 
tamanho e local de ampla 
visibilidade, em quantidade 
suficiente para garantir sua 
visualização na totalidade 
dos respectivos ambientes, 
além de conter os dizeres 
“Diga não à violência. Maus-
-tratos aos animais é crime. 
Lei Federal n.º 9.605, de 12 
de fevereiro de 1998”. “so-
licitei que seja incluído o 
telefone da Coordenadoria 
Municipal de Bem-Estar 
Animal de Petrópolis para 
denúncia de tais práticas”, 
pontua o vereador. 

Os condomínios resi-
denciais, comerciais e os 
condomínios horizontais 
que descumprirem esta lei 
serão advertidos para que 
no prazo de trinta dias regu-
larizem a situação, caso con-
trário, será aplicada multa 
diária de cinco UFPE’s.

- Infelizmente, a prática 
de maus-tratos a animais é 
muito recorrente na nossa 
cidade. São inúmeros os ca-
sos denunciados à Cobea e 
presenciados, diariamente, 
por mim. Os resgates que 

faço através do meu traba-
lho voluntário como prote-
tor chegam, facilmente, a 30 
por mês. É inadmissível que 
tratemos nossos animais de 
maneira cruel, como coisas 
ou objetos descartáveis -, 
diz.

O texto aprovado re-
corda que a Lei Federal n.º 
9.605 prevê, em seu arti-
go 32, que praticar ato de 
abuso, maus-tratos, ferir 
ou mutilar animais silves-
tres, domésticos ou domes-
ticados, nativos ou exóticos 
caberá pena de detenção de 
três meses a um ano e mul-
ta. Será punido da mesma 
forma quem realizar expe-
riência dolorosa ou cruel em 
animal vivo, ainda que para 
fins didáticos ou científicos, 
quando existirem recursos 
alternativos. “Quando se 
tratar de cão ou gato, a pena 
para as condutas descritas 
será de reclusão de dois a 
cinco anos, multa e proibi-
ção da guarda e poderá ser 
aumentada de um sexto a 
um terço se ocorrer morte 
do animal”, reitera Domin-
gos Protetor.

- A aprovação deste pro-
jeto contribuirá para a dis-
seminação de informação 
adequada e conscientização 
da população petropolitana 
acerca da necessidade de 
preservarmos nosso meio 
ambiente local e garantir-
mos o bem-estar de nossos 
animais -, finaliza o parla-
mentar. 

JICA, Hideto Ochi. 
As barreiras SABO po-

dem ser permeáveis - feitas 
com tubos de aço ou não 
permeáveis - construídas 
em concreto. O mecanis-
mo é projetado para reter o 
fluxo de detritos, sem reter 
a fluidez da água, reduzin-
do danos que podem ser 
causados às edificações em 
áreas de risco. O projeto 
replica o que já é adotado 
em territórios no Japão e 
já está em fase de implan-
tação em Nova Friburgo.  

 “Nossas equipes se-
guem em parceria com a 
Jica no trabalho de iden-
tificação das áreas mais 
adequadas para receber as 
barreiras SABO. Estamos 
avançando em ações que 
visam a mitigação de riscos 
nas localidades afetadas”, 
destacou o secretário de 
Defesa Civil, Tenente Co-
ronel Gil Kempers. 

Após as chuvas de ja-
neiro, fevereiro e março, 
essa é a segunda vez que 
a equipe da Jica faz estu-
do de campo na cidade. 
Os especialistas avaliam as 
melhores medidas a serem 
adotadas a partir do per-
fil topográfico das regiões 
afetadas.


